
110學年第 1學期學生宿舍自治會第 3次幹部會議資料 

時       間：110 年 12月 1日  星期四 12:20 - 13:20 

地       點：女二舍學生住宿中心會議室 

主       席：曾宥勝                                  紀錄：張欣雅 

指導老師：葉主任晉彰 

出席人員：學生宿舍自治會幹部劉存淳、王品琪、江欣怡、張欣雅、

許沛君、甯  宇、鄭云嘉、王雅倩、余亞儒、鄧子琪、羅

翊凌、陸柏源、汪汶姍、林宸伃 

列席人員：邱乾順、連英純、葉健宗 

缺席人員：林韋良 

壹、 指導老師致詞：（略） 

貳、 討論事項： 

一、 冬至湯圓會舉辦日期與分工。 

 決議： 

(一) 冬至湯圓會日期：12/21（請幹部們在 12點前到達協助）。 

(二) 文宣、海報：許沛君負責（請在 12/09前完成）。 

(三) 規劃二手市集：汪汶姍、鄭云嘉負責。 

1. 二手市集名單：12/15前告知住宿中心。 

2. 二手市集擺攤時間：當日 11：00可以開始擺設。 

3. 聖誕歌曲 USB使用舊的歌單（住宿中心負責）。 

(四) 協調學生會：羅翊凌負責（詢問是否有想要做什麼活動）。 

(五) 另外，有想到要辦任何活動都可以隨時提出。 

二、 清冰箱相關問題。 

 決議： 

(一) 清冰箱時，如發現有人放較大的盒子，裡面的食物卻很少，

可以貼便利貼警示告知，不要直接將食物拿出來或清掉，才

不會造成爭議。 



(二) 如食物過期或腐敗，要丟棄時，請務必要照相存證。 

(三) 鑒於冰箱放置無封口的飲料，容易溢出造成冰箱髒亂及不

便；女一舍幹部決定試行「冰箱禁止放置無封口的飲料」，

公告內容請女一舍幹部決定後（住宿中心協助印製）公告於

FB及冰箱門上（公告後 7天後開始執行）。 

三、 女一舍幹部建議各宿舍自行成立 FB社團。 

 決議： 

(一) 由女一先試辦成立 FB 社團（社團名稱為宿舍名稱）；請住

女一舍的同學都加進社團裡，可以即時了解宿舍各項訊息，

且方便跟同學互動訊息。 

(二) 俟女一舍試辦成效，其他宿舍亦可自行討論需不需要比照辦

理。 

四、 各宿舍簡易廚房建議設置公用物品櫃。 

 決議：將冰箱清出的無人的盒子或調味瓶，統一放在公用物品

櫃裡，可當公共物品使用。 

五、 女一宿舍網路不穩。 

 說明：宿舍網路相關問題（係屬電算中心負責），可自行連繫

電算中心報修，或請告知各宿舍管理員幫忙聯絡電算中

心維修。 

六、 野狗問題。 

 決議： 

(一) 請住宿中心向學校反應。 

(二) 請張欣雅詢問看看校狗隊，要不要在冬至湯圓當場宣導一下

如何避免被野狗咬與相應對策。 

參、 臨時動議：無。 

肆、 其他補充：無。 

伍、 散會：13：30。 


